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４月例会出席表 

第１例会出席者 
 
新コロナウイルス
感染予防の為 

中止 

合 計   ０名 

例会出席率 
出席者     ０名 
メイクアップ   ０名 
合 計     ０名 
在籍者    １７名 
（内広義会員２名） 

出席率    ％ 

ＢＦ切手    

累計    ｇｍ 

 

ニコニコ 

４月        円 

累計 50,766 円 

 

 
会   長   島田 恒 
直前会長   桑野友子 
副 会 長   福原吉孝・大岩雅典  
書   記   桑野友子 
会   計   羽太英樹 
監   事   五十嵐政二 
連絡主事    坂本孝司 
六甲部部長  柏原佳子 
                                     

第 23 回西日本区大会中止のお知らせ 

2020 年 4 月 10 日 

ワイズメンズクラブ国際協会 

西日本区の皆様 

西日本区理事 戸所岩雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
          

主   題 

国際協会会長        Jennifer Jones（オーストラリア） 
‘Building today for a better tomorrow ’ ‘On the Move!! ’  
 

アジア太平洋地域会長   田中博之(東京多摩みなみ) 
‘Action！’ ‘With Pride and Pleasure’ 

 
西日本区理事        戸所岩雄（彦根シャトー） 

’Be the wind Be the Lighｔ’ 「風となれ、ひかりとなれ」 
’Spirit and Ｐｕｒｐｏｓｅ ｉn our Lives.’  

「こころ豊かにあるために、輝くために」 
 

六甲部部長          柏原佳子（芦屋クラブ） 
｢スピンネーカーの帆に風を集めて｣ 

「風は六甲部の皆様です」 
 

芦屋クラブ会長       島田 恒 
「ミッションを体する共同体」’Mission-Based Community’ 

今月の聖句 
 「神はわたしたちの避けどころ、わたしたちの砦。 

      苦難のとき、必ずそこにいまして助けてくださる。」 

                         詩編 ４６：２ 

“To acknow ledge  t he  du ty  t ha t  accompan i es  eve ry  r i gh t ”  
A f f i l i a t ed  w i t h  the  I n t e r na t i o na l  Assoc i a t i o n  o f  Y ’s  Men ’s  C ｌｕｂ
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桜が満開のこの季節ですが、今年は社会全体が新型コロナ 

ウイルスの感染拡大という大きな惨禍の真っ只中にあります。 

そんな中にあってもワイズの活動にご尽力頂いております事、

感謝申し上げます。 

皆様からも多くのご心配の声をお聞かせ頂いていましたが、 

第 23 回西日本区大会を中止とさせて頂きたくご案内します。 

今期のワイズ活動の集大成として皆様も楽しみにして頂い 

ており共に学び・交流懇親を 楽しんで頂こうと大会実行委 

員会総力を挙げて取り組んできただけに開催の可能性をギ 

リギリまで探りましたが、今日の状況は収束の気配すら感じ 

させてくれず、止む無く中止の決断を致しました。 

4 月 8 日に三役会・常任役員会（電話会議）の協議を経

て、役員会の議決権者の役員（5 事業主任・9 部長）全員

の了解（電話にて）を取付け、両監事への報告了解を経て

皆様への通知の運びとなりました。 

中止に伴う各種事項の変更については早急に協議を行い、

手筈をご連絡させて頂きます。 

来期にかかわる事柄も有り最善の方法を講じたいと思いま

す。ご協力をお願い致します。 

この苦渋の決断とそのことが齎す多くの困難への対応が後日

ご協力いただき支持協力頂いた皆様と共に誇りに思えるよう

に努め、終息の暁には又豊な交流が行えることを 楽しみに

しています。 

こんな状況下ではありますが、くれぐれも皆様にあっては御身

ご自愛の上、ワイズへの思いを心に溜め来たる日を共に待ち

ましょう。 

５月第１例会 
３月・４月に続いて、休会となりました。 

 
お誕生日 おめでとうございます。 

 
４月 大岩雅典・島田 恒・福原吉孝（各メン） 

大岩恵美・崔和子（各メネット） 

５月 権 甲植メン 

    大澤昌子・菅原順子（各メネット） 

 

密閉・密接・密集をさけて、Stay Home！ 



皆さん、現況報告しませんか？ 

次期会長 菅原 進 

当方、1995 年震災時 神戸クラブで会長でした。 

歴史は繰り返し、また災害時、次期会長です。 

私は１９９５年 会長で一番悔やみ、残念に思った事は、会

員間の安否確認、生活状況が今みたいに、携帯電話もなく、

交通難もあり、全く出来なかったことです。 

みなさん、現在の状況を１行でよいので、各自芦屋クラブメー

ルに投稿しませんか？ 

当方は職場は歩いて５分、家族はスーパー行くくらいで引きこ

もっています。 

コロナは相当恐ろしい病気で、日赤も中央市民も院内感染 

頭痛いです。                     ４月１５日 

 

 菅原次期会長の提案に賛成し、近況報告します 

自宅対中の福原吉孝 

小生の京都の薬局勤務ですが、緊急事態宣言を受け、小

生が遠距離通勤、高齢者であり、本部の指示で自宅待機

中です。家にずっといるのが５日目です。 

コロナ感染に日本の対応が、十分でないだけに・・・ 

東京等の大都市が、ニューヨークの様にならないかと心配にな

ります。 

大変な状態にならない対策は、お家に待機しかないでしょう 

でも、明るい見通しもなくストレスが溜まります・・・本当にジッと

しているのって辛いですものね。 

腹をくくって、油断せず、恐れず、頑張りすぎず、うがい、手洗

い、マスクで、時が来るのを待ちましょう。 

＜緊急事態宣言で、ワンちゃんとの散歩回数、距離が増え、 

  我が家のワンちゃん・くたびれてま～す。＞ 

＜自宅でやったことのない、拭き掃除、かたずけ、食器洗いを 

初めてやりました。（妻の指導で）＞ 

＜奥さんは、韓流ドラマと友人とメール、電話で情報交換し、 

ストレス解消しています。＞ 

＜ネット情報から、奥さんは、ハンカチ、靴下から作ったマスク 

を着け、食品の買い出しに出掛けます。＞ 

＜ゴルフの予定は、中止しました。なんとなく楽しめない気分 

のため・・・＞ 

＜読んでみたいと思っていた長編小説を購入しました。＞ 

４月１５日 

 

菅原さん、いい提案有難うございます 

島田 恒 

羽太メンや皆さま、そして私も心して発信していましたが、改

めて近況をメールします。 

会議・イベントほぼ全滅、日程表は真っ白に近く、こんなのは

人生初めての経験です。教会は少人数の礼拝、動画で同

時配信しています。 

自分では「過度に怖れず、注意怠らず」なのですが、家族や

社会的環境が行動を抑制気味に働いています。           

でも最近わ国のコロナ感染の増え方が大きくなっているので油

断は禁物でしょう。 

コロナ効果で、整理、読書等に注力していますが、運動不足 

は甚だしく、腰痛・首痛に出てきています。 

お金を使うこと少なく、借金はないのですが、首が回らなくなっ

ています（笑）。 

コロナ収束を願い、早くお会いできる機会を楽しみにしていま

～す。                         ４月１５日    

     

柏原佳子の近況報告 

柏原佳子 

教会： 末席ながら今年度委員の一人に選ばれ、今週から、

委員会はスカイプを使ってすることに決まりました。ＴＶ電話の

試験をただいま実演！映像にドキドキしましたが、それなりに♪ 

六甲部： ただいま、第 2 回評議会の紙面による賛否を上野

書記が集めてくださっています。本日が締め切り！さて全員の

ハガキが送られてくるかどうか？（毎回遅い人は遅い！です。） 

日本区： 本日、第 3 回役員会中止に伴っての賛否を提出

済み♪待つものの身が良くわかりますので早めに。後は、部長

活動報告を作成し送ること。部会長への感謝の言葉作成中。 

私生活： 朝のラジオ体操、100 回のスクワット、本山界隈の

散歩、ベランダの花の手入れ（ミモザといろいろの花が仲間入

り）。 

昨日、散歩の途中で毛を染めた 4 名の男女が 1 メートルの

距離を於いて雑談中、その中の一人の男の子から「こんにち

わ」って！私も「こんにちわ」って！ なんだか楽しい♪ 

ではみなさま、またメールでお目にかかりましょう。  ４月１５日 
 

こんばんは！ 
浜瀬真知子 

皆様の近況メール、この大変な時期どのように生活されてい

るのかとても、身近に感じられました。 

専門学校も、新学期は、5 月 6 日まで、休校です。 

まだまだ、延期になるかもしれません。私は、卒業式には、出

席しましたが、讃美歌も、マスクをして、心の中で歌い、卒業

生たちとも、寂しいお別れとなりました。 

今、学校では遠隔授業が検討されています。 

私も初めてで、どうしようかと、、、、、 

週末の田舎ぐらしも、少しストップしております。 

この季節、ミツバツツジ、八重さくら、クリスマスローズ、クロッカ

ス、ムスカリ、モッコウバラ、キャロラインジャスミンなど、花盛りの

季節なのに、、、 

野鳥も、ひまわりの種がもらえず、さみしがっていることでしょう。 

自宅にいると、コロナ関連のニュースばかり見て、コロナの専門

家のように詳しくなりました。 

早く終息することを願うばかりです。         ４月１６日 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウクレレの友人からこんなの届きました。 

おすそ分けします！            上野恭男 

＊アベノミクスは三本の⽮ 
＊アベノマスクは⼆枚の布 
＊アベノリスクは⼀⼈の妻 

  アベさん、⼤変ですね。    ４月１６日 



菅原次期会長のご提案賛成！ 

羽太英樹 

ＣＯＶＩＤ１９の猛威の先行きが見えず、何も対策をしないと日

本では４０万人以上が死亡するといったシュミレーションをドク

ターが警告したり、ＷＨＯが２０２２年まで警戒をゆるめるな。

と警告。 

なんとも暗いニュースが続いています。最前線で必死で働いて

いる医療従事者に感謝です。 神戸ＹＭＣＡ語学学校で学

ぶ留学生や職員のみなさま、みどり作業所の大澤所長ほか

の皆さまのことも芦屋ワイズメンズクラブの祈りの課題にいれな

いといけませんね。 

当方はリタイヤ組の高齢者でどうしても家に籠る割合が増え

ます。メンタルにもよくありません。 昨年は腰椎・椎間板ヘル

ニア手術でその後、とみに足腰が弱り、ウオーキングに努めて

います。 晴れた日には人の少ない所を選んで歩いています。 

 暗いムードをひと時でも忘れたく、今まで当方が書きとどめて

きた「笑いを誘う”ことば”」 をご参考まで添付します。（別紙） 

                             ４月１６日 

 

日曜日、いかがお過ごしですか？ 

羽太英樹 

ＣＯＶＩＤ１９ ７日に「緊急事態宣言」が発令されてから１２

日になりますがその猛威は一向に収まりません。 

”STAY HOME” が叫ばれ、気が滅入る日が続きますが、今

日は日曜日。午前、所属する芦屋浜教会のＨＰでのライブ

中継での礼拝をＰＣの前で守りました。 

 午後は気持ちよく晴れ渡ったので「３密」を避けて人通りの少

ない道を選びながら市内シーサイド（芦屋キャナル）方面をこ

のところとみに弱った足腰をカバーするため小一時間ウォーキン

グを楽しみました。 

ところで、おそらく今年の新語・流行語に間違いなくなるだろう

「３密」 

①換気の悪い密閉空間 

②多数が集まる密集場所 

③間近で会話や発声をする密接場面 

 英語では ”Ｔｈｒｅｅ Ｃｓ.” 

① Confined spaces (with poor ventilation) 

② Crowded places (with many people nearby) 

③ Close contact (with people) 

では、私の古巣タイではどのように言われているのか、在バンコ

クの友人に尋ねましたところ、タイでは特に「三つの〇〇」とは

聞かないそうで、もっぱら「ユーバーン（Stay Home)」「ラーンム

ー(wash hands)」だそうです。 

また、タイは国民がお行儀がよく政府の指示に従順、というよ

りも危機感を持っています。おそらく日本よりもお先に感染国

から一抜けた・・・となるでしょう。 

（本当かな？ タイ人の「マイペンライ」感覚でないことを願って

います） 

プラユット首相（民政移管された後の首相ですが、軍寄りの

政権です）がタイの上位２０位までの富豪者に対し、ＣＯＶＩＤ

１９対策としてアクション（寄付）を要請する書簡を発行する準

備をしているとの新聞報道があるそうです。 

ところが、この２０人の中には第１６位の富豪で知られるタクシ 

ン元首相（有罪判決で海外逃亡中で、プラユット首相の政

敵）は外されたそうです。 「不思議の国タイランド」の一面で

す。                           ４月１９日 

 

感謝です！ 
柏原佳子 

４月２０日 この六甲部部長は、昨年の複雑な終わり方をな

んとか明るく元気な六甲部を目指して、船出をしましたが、し

ょんぼり港に帰ってきたような気持ちです。 

コロナ襲撃までには、何度かスピンネーカーを掲げられたとは思

うものの、この達成感のない無意味な虚脱感はいかんともしが

たく・・。 

暖かなユーモア溢れる芦屋クラブの方々におもわず笑いながら

涙が出てきました。感謝です。            

５月２日、西日本区役員会がＺＯＯＭにて開催されました。

すごいシステムが可能なのです！ 懐かしいお顔に画面でお

会いし嬉しく思いました。スカイプとどう違うのでしょう？ 

ご苦労は比ではない状況に前向きに取り組まれているキャビ

ネットの皆さまに勇気をいただきました。もう少し、頑張ろうと思

います。 

散歩の距離が増えました。今、書斎の窓から見える保久良

山は、すっかり緑に囲まれています。山の中間の白い洋館も

好奇心一杯のまま行けずにいましたが、訪ねてみました。窓か

ら見ると保久良山は結構な距離で、是は散歩ではなく登

山！昔ＹＭＣＡの留学生達と歩いた時はこんなに遠いとは思

わなかったのは、歳をとったのか？いえ、マスクは結構息苦しい

のです♪ 

    “春色の マスクを染める ルージュかな”  
    “見上げれば 桜餅みたい 八重さくら” 

 

ZOOM？ 

                             桑野友子 

ＺＯＯＭというのを初めて知ったのは４月中頃の TV 報道。 

新型コロナウイルス感染が深刻になり、テレワーク・リモートワー

ク等 IT が日常的になっても、スマートフォンも充分使いこなせ

ない私にとっては、凄いことが出来るんだな？と感心はすれど

関係ない事？でした。 

ところが大野ワイズより当時の理事キャビネットで４月３０日に

「ＺＯＯＭ Meeting をやろう。ZOOM をインストールして」との

連絡。何とかインストールしたものの、当日はちゃんと繋がるか

不安、でも「案ずるより産むが易し」の諺どおり、ホストの大野

ワイズのリードで会はスムースに進行。「能登の思い出や現状」

を皆で話し合い、映像も音声もバッチリ、こんな経験が出来る

なんてすごく嬉しいことでした。操作も教えてもらいながら割と

簡単に出来、翌日思い出しても、「昨日は皆で本当に会って

談笑した様」でした。 

「芦屋クラブでも ZOOM で例会が持てたら素晴らしい」です。 

ZOOM に慣れている人は背景に額を飾ったり、お花を置いたり

と準備しています。私も書斎を片付けなければと思いながらも

なんとかごまかしました。ＺＯＯＭって自分の背景をバーチャル

でも出来るんですって！現実とフェイク、色々と考えさせられま

す。何はともあれ初めての経験、皆様も新しい事にどんどんト

ライしてみてくださいね。                 ５月１日 



                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           【他愛なる独り言②】                  

◆世界の震えは止まらない。ふと夜空を見上げディズニーの【星に願いを…】を口づさむ。来る 5 月 6 日夜明け前に東の空

で【水瓶座流星群】がピークを迎える。天気さえ良ければ早起きしてベランダでも観れるらしい。◆そして花達はいつも通り元

気よく咲きだした。文句も言わず愚痴も言わず、ただひたすら私達に明るい季節を与えて呉れている。今年の桜は、……ら

しくなく私達に甘えん坊の如くいつまでも寄り添って 1 週間も長く…。◆庭では【ジャーマンアイリス】があちこちで蕾を膨らませ

ていたが先日黄色と紫色の２色が見事な大輪の花となり、妖しげな芳香を放っている。まるで気位の高い貴婦人の如く存

在感をアピールしている。◆【アメリカハナミズキ】も日毎に濃い赤みを増して来た。5 月中頃には満開になりそうだ。その足元

には数種の季節に合わせて咲いて呉れる多年草、宿根草、球根などが知らず知らずの間に育ち楽しませてくれる。 

◆今の時季は【シラー・カンパニュラータ（ユリ科）球根植物】が可憐な紫色の花を咲かせている。背高 25cm の宿根草で 

1・5cm 程の小さなラッパ状の花がぶら下がる様に房になって……。◆その横ではハーブティーにも使われる【カモミール（キク

科の一年草でマーガレットの小型の様な白い花で青リンゴの薫りがする）】が毎年、種を飛ばし群生してくれる。生花を少々

頂戴し大きめのカップに熱湯と共に、薫りがでれば出来上がり。アップルパイとの相性が抜群で鎮静効果も。◆世間の現実

を恐々目を細めて覗いて見る。混沌とした心痛む社会がそこに。その中で医療関係、その他の社会インフラ関係に一途に

携わる方々には頭が下がる。敬意と感謝の念を………。【みんなの為にみんなで乗り越えよう。明日を信じて】。４月２６日 

５月第２例会レジュメ 

議事・報告                     ５月１日 

第１例会      

４月１５日（水） 中止 

５月２０日（水） 中止 
６月１７日（水） 畑野研太郎 JOCS 会長 

「みんなで生きるために」  

☆クラブ役員の事務引き継ぎは６月第２例会で行う 

２）２０２０年度４月度収支報告 羽太英樹会計 

３）中止の３月・４月行事                    

・ さくら祭り ４月４（土）・５日（日） 

・ 第２回評議 ３月２０日（金・祝）          

書面による決議と承認 

・ 「きらりと輝くアート展」 ４月２８日・２９日（祝） 

・ 第１例会・第２例会 

４）区大会・世界大会の中止 

 ・ 西日本区大会  ６月 

・ 東日本区大会  ６月 

・ 世界大会     ８月 

５）周年行事の中止・延期 

・ 京都ウエストクラブ  日時未定 

・ 京都ＺＥＲＯクラブ  日時未定 

ローマ教皇のメッセージ  2020 年 4 月 

河は自分自身の水を飲むことはしない。 

果樹は自分自身の実を食べることはしない。 

太陽は自分のために輝くことはしない。 

花々は自分のために香りを放つのではない。 

他人のために生きることは自然の摂理。 

我々はみんなお互いに助け合うために生まれてきた。 

たとえそれがなんと困難であろうとも… 

あなたが幸せを感じる時、人生はすばらしい。 

それにも増して、あなた故に他の人たちが幸せを感じる時… 

だから、覚えておこう。葉っぱの色の変化の美しいことを… 

そして人生のすべての状況変化には意味があり、はっきり

としたビジョンが必要。 

だから、ぶつぶつ不平を言ってはだめ、抗議してはいけない。 

そうではなく、痛みは人が生きている証拠ということを覚え

ておこう。 

災難は我々が強い事の証拠、祈りは我々がひとりではな

いことの証拠である！ 

もし我々がこの真実を確信し、これを我々の心と意識の

中にとどめるならば、 

我々の人生はもっと意味深く、変化に富んだ価値あるも

のになるだろう！ 

＊＊＊今日、みなさまに祝福がありますように＊＊＊ 

カモミール    シラーカンパニュラータ    ジャーマンアイリス      ジャーマンアイリス       アメリカハナミズキ 

篠坂幸彦 


